



2008 ~ 2009 年度
R I テーマ

Make Dreams Real
夢をかたちに

国際ロータリー会長 李 東 建 (国籍・韓国)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12時30分
ところ トキハ別府店 7F ぼたんの間
TEL 23-1111
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル3F
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
http://www.beppu4rc.jp/chuo/
E-mail: info@beppu4rc.jp

理事	平野英壽	理事	赤嶺リサ	役員	会 長	平野英壽	S A A	森 宗明
"	近藤賢司	"	高宮勝美		副会長	近藤賢司		直前会長 森 宗明
"	大島由美子	"	鳴海淳郎		幹 事	亀井 孝		
"	村津忠久				会 計	河村貴雄		

VOL. 21 - 23
2008年12月16日

第 940 回 例 会

会報委員長 森 宗明

◆点 鐘 18:30

◆ビジター

後藤 基經	(大分1985RC)
後藤 謙治	野々下郁夫
明石 光伸	安部 一郎
	(別 府RC)
鎗丸 明晃	神宮司 円
鈴木 義孝	高宮 伸雄
松原 陽治	山本 恒雄
三笠 日朗	神 日出男
草本 修三	此本英一郎
堀 高志	高田 利徳
	(別府北RC)
和田 修	高橋 郁
笠木 隆弘	木村 健三
但馬 建	久保田修充
上田 義豊	幸 光喜
加藤 兼司	牧野 徹朗
持永 登茂	箕作 昭宣
梅野 保	田中 恒治
伊藤 秀憲	(別府東RC)

◆出席報告 委員長 中島 澄人

本 日 の 出 席	会 員 総 数	23 名
	出 席 者	20 名
	事前メイクアップ	0 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	0 名
	欠 席 数	3 名
	出 席 率	86.96 %
前々回の訂正	出 席 率	86.96 %
	事後メイクアップ	2 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	0 名
12/2	修 正 出 席 率	95.65 %
	連 続 一 回	
	通 算	731 回 100 %

・メイクアップ

事前
事後 大野 (大分 1985)
溝部 (別府)
欠席 河村、溝部、大野

毎週慌ただしく例会が過ぎ去ったような気がしています。来年の半期は各委員長のお力をお借りしまして、もっともっと盛り上がる例会に出来ればと思っています。

なお、来年3月29日には当クラブの20周年式典も控えております。どうか皆様のご協力・お力添えをお願いしたいと思います。

平野・亀井年度、とりあえず半期ありがとうございました。

会長の時間

会長 平野 英壽

いよいよ、今年度最後の例会になりました。

皆さんの半期のご協力に感謝致します。ありがとうございました。

半期を振り返りますと、ああもしたい、こうもしたいと思いつつ、何もできずにあっと過ぎ去った気がします。



幹事報告

幹事 亀井 孝

—家族月間—

…本日は、ホテル山水館に於いて

『忘年会』を開催します。…

1. お祝い（12月23日・30日・1月6日は休会の為、本日お祝い致します。）

会員誕生日 赤嶺 リサ会員（12月21日）

鳴海 淳郎会員（1月1日）

大野 雅治会員（1月3日）

※記念品をお渡し致します。

結婚記念日 平野 英壽会員（12月25日）

※ご自宅にお花が届きます。

配偶者誕生日 溝部 佳子さん（12月22日）

河村貴世子さん（1月5日）

※記念品をお渡し致します。

2. 例会変更のお知らせ

大分臨海RC	1月5日(月)	} の例会は大分市内 8RC新春合同例 会の為、1月7日 (水)12:00～トキ ハ会館5F「ロー ズの間」へ日時・ 場所変更
大分1985RC	1月5日(月)	
大分RC	1月6日(火)	
大分中央RC	1月7日(水)	
大分城西RC	1月7日(水)	
大分東RC	1月8日(木)	
大分南RC	1月9日(金)	
中津中央RC	1月6日(火)	

の例会は、新年家族会の為、同日18:30～グランプラザ中津ホテルに時間変更

中津平成RC 1月8日(木) の例会は、新年例会の為、同日18:30～割烹嘉乃に時間変更

別府東RC 1月8日(木) の例会は、新年家族会の為、同日18:30～ホテルサンバリーアネックスに時間・場所変更

杵築RC 1月8日(木) の例会は、新年家族例会の為、同日18:30～パストラル三河苑に時間変更

別府RC 1月9日(金) の例会は、新年家族会の為、同日18:00～ホテルニューツルタに時間変更

≪定款第6条第1節により休会するクラブ≫

- ・12月24日(水) 湯布院RC、大分中央RC、大分キャピタル
- ・12月25日(木) 杵築RC、大分東RC
- ・12月26日(金) 大分南RC、佐伯MARINER C
- ・12月29日(月) 大分臨海RC、大分1985RC
- ・12月30日(火) 中津中央RC、竹田RC、大分RC
- ・12月31日(水) 大分中央、大分城西、湯布院RC、中津RC、大分キャピタル
- ・1月2日(金) 大分南RC、佐伯MARINER C

3. 今後の例会予定

○12月23日(火)「法定休日」

○12月30日(火)「定款第6条第1節(C)に基づき休会」

○1月6日(火)「定款第6条第1節(C)に基づき休会」

○1月13日(火)「新年家族会」

*時間・場所を変更して、18:30～割烹旅館ゆめさきに於いて開催致します。お間違えのない様ご注意下さい。尚、当日の18:00～「第7回定例理事・役員会」を行います。理事・役員の方はご出席の方宜しくお願い致します。

「会員コラム」中島澄人会員

(原稿をお願いいたします。)

4. 本日の回覧

①日出・竹田RC 週報

5. 本日の配布

①週報No.939

本日が、今年最後の例会となりました。

会員の皆様、よいお年をお迎え下さい。



スマイルボックス 委員長 後藤 隆

○平野会長

忘年會を盛り上げる小話の一つ。
今朝の実話。玄関先で「おーい、財布忘れた。」
再び「おーい、時計忘れた。最近物忘れが多い
のう。痴呆が出よんのかのう。」女房いわく「も
う家に帰るのを忘れてくれん？」

○近藤会員

今日もまた忘年會。きつと飲み過ぎて明日は
膨満感、そして前日の事をすっかり忘れて本当
の忘年會にならないようにスマイル。

○鳴海会員

先日は結婚記念日のお花、どうも有難うござ
いました。今度は家内がとても気に入って喜ん
でいます。感謝してスマイル致します。
また、誕生日のお祝いを早々にいただきまし
て、本当に有難うございました。

○梅津会員

会長の言う「今年のうさ」をはらしましょう。
楽しい忘年會にしましょう。

○高宮会員

毎回毎回クドイですが、ロータリー財団の寄
付を宜しくお願い致します。

○赤嶺会員

今年最後の例会です。
一年お世話になりました。来年も皆様にとつ
てステキな年となります様に。
今日はお誕生日お祝いありがとうございます。
た。

○村津会員

お陰をもちまして、一昨夜、A大分のいいち
こグランシアタに於きまして「第32回大分第
九の夕べ」は1,775人のお客様をお迎えし、盛
會裡に無事終わることが出来ました。演奏も大
成功でした。全てに感謝してスマイル。

○衛藤会員

それぞれに思いめぐらす年忘れ
今年も最後の例会になりました。みなさん、
この一年どんな年でしたか。私には良い年でし
た。来年も皆様に良い年であります様に。

○中尾会員

ようこそいらっしゃいませ、今日はゆっくり
とされて下さい。よろしければ、お風呂に入ら
れてみて下さい。

○津末会員

今年最後の忘年會をみんなで楽しく過しま
しょう。

○木村会員

今年最後の例会。来年まで逢えないとさびし
いなー。
元気で新年會に出席出来る様、体に気をつけ
て良い正月を迎えましょう。
今日の忘年會、よろしくお祈りします。

○森会員

二〇〇八年は、私達自営業には大変な年でし
た。来年はもっと厳しい年になりそうですが、
なんとか乗り切りたいものです。今年一年お世
話になりました。

○大島会員

今日は楽しい忘年會！
来年良い年を迎える為にも今年の嫌な事は全
て忘れるくらい騒ぎ楽しみましょう。

○高田会員

今年最後のロータリーです。楽しく飲んで今
年を振り返り、来年は良い年でありますように。

○後藤(隆)会員

ご協力に感謝します。

忘年會挨拶 会長 平野 英壽

今日は楽しい忘年會です。この一年、皆さん大
変お疲れ様でした。

例会に真面目に出席して頂いた方もそうでな
かった方も、今日は心一つで今年の憂さ晴らしを
して頂けたらと思います。

現在の世の中は、大変な時期に差し掛かってお
ります。

いろいろな不況話が聞こえてきますが、今夜は
それを忘れて大いに親睦委員長に盛り上げて頂き
たいと思います。

今年一年ありがとうございます。

忘 年 会

2008年12月16日(火)
18:30~
於: ホテル山水館



会員コラム

梅津ヤヨイ

江戸期に華開いた正月遊び

正月にかかるたで遊ぶ家は少なくなったかも知れないが、それでもかるたと聞くと正月の団樂の一こまを思い浮かべる。しかし、正月にはかるた、という定番がいつから生まれたかは、実ははっきりとはしていない。

日本に『かるた』と呼ばれるカードゲームが登場するのは、室町時代末である。ポルトガル人の来航とともに南蛮かるたが舶載された。これは、トランプに近いもので、この南蛮かるたはやがて

日本的絵柄になり庶民の生活に定着していった。

江戸時代に良家の子女のお興入れ道具として作られた華麗なかるたが、今も希少ながら遺されている。王朝の姫君に一年を通じての遊びであった、貝合せ扇に歌を書いた扇形のトランプの原形を受けた長方形へとかるたは転じた。「源氏物語」や「伊勢物語」など貝を形どって平安時代雅の伝統が感じられる、我々が現代も魅了しつつづけている百人一首があると云ってよい。

次回は、中島澄人会員です。